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Ata de Reunião do Conselho Deliberativo 

 
Ata nº: 139 

Data: 15/04/2025 
Local: Sala de reuniões do PrevPel 

Horário: 9 h. 

Participantes: Carolina Corvelo Spanavello de Castro, Claudelaine Rodrigues Coelho, 
Robson Grilo Bittencourt, Rodrigo Alves Costa, Sabrina de Lima Lima, Sérgio Renato 
Costa da Rosa, Sílvio Coitinho Souza, Tatiane Lopes Rodrigues e Tiago Botelho 
Domingues.  

Definição da ordem do dia/pauta: 
1. Sabatina com indicados ao cargo de Diretor Presidente; e 
2. Informes. 
 
Deliberações/Discussões: 
 
1. O Presidente Rodrigo abre a reunião e dá as boa vindas aos indicados na lista tríplice ao 

cargo de Diretor Presidente, nesse momento ressalta a importância do Exc. Prefeito, 
Fernando Marroni, ter indicado pessoas já ligadas ao Instituto e dá início a sabatina com os 
questionamentos que seguem no Anexo I desta Ata, sendo o primeiro indicado a responder 
as perguntas o Sr. Renato Mendonça Abreu, seguindo a ordem dos nomes enviados no Ofício 
GAB. Nº 260/2025 recebido por este conselho. Após os questionamentos são direcionados 
ao Sr. Ricardo Petrucci Souto. Em seguida a Srª. Cláudia Beatriz Neto Correia responde as 
mesmas perguntas. Diante disso, o Presidente do Conselho Deliberativo agradece a 
participação dos indicados que se retiam da reunião. É aberta a votação para o cargo de 
Diretor Presidente, os conselheiros votam de forma unanime no Sr. Renato Mendonça 
Abreu. Assim sendo, o Conselho Deliberativo irá oficializar o resultado dessa votação através 
de um Ofício que será encaminhado ao executivo. 

2. É informado que a pauta prevista para a reunião de hoje foi alterada devido a chegada da 
lista tríplice com os nomes dos indicados ao cargo de Diretor Presidente do PrevPel, o que 
gerou a necessidade da realização de uma sabatina com os indicados. Diante disso, a pauta 
prevista para hoje, referente ao debate a respeito da implantação do consórcio de RPPS, 
será alocada em reunião posterior. Conselheiro Tiago informa que o servidor Leandro 
Leonardi o procurou no SIMP e solicitou a ele que gostaria de participar da próxima reunião 
do Conselho Deliberativo. 

 
Nada mais havendo, encerra-se a presente reunião da qual lavra-se a presente ata, que vai por 
mim, Carolina Corvelo Spanavello de Castro redigida e por todos assinada 

 
Pelotas, 15 de abril de 2025 

Assinaturas: 
 
 
 
 

Rodrigo Alves Costa 
Presidente 

Silvio Coitinho Souza 
Vice-Presidente
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Robson Grilo Bittencourt Sabrina de Lima Lima 

 
 
 
 
 

 
Sérgio Renato Costa da Rosa Tatiane Lopes Rodrigues 

 
 
 
 

 
Tiago Botelho Domingues 
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                                                ANEXO I 

 
Este conselho no uso de suas atribuições vem respeitosamente promover 

a sabatina dos candidatos apresentados pelo executivo em lista tríplice para 
exercer o cargo de Diretor Presidente do Instituto de Previdência do Município de 
Pelotas, elencados na ordem em que estão dispostos no OFÍCIO GAB Nº 
260/2025, de 11 de abril de 2025, do executivo municipal, na pessoa do Excº 
Prefeito Municipal, Sr. Fernando Marroni: 
  

 Renato Abreu 
 Ricardo Petrucci 
 Claudia Correa 

 
Na sequência os candidatos convidados a se fazerem presentes na 

reunião/sabatina responderão aos questionamentos estruturados da seguinte 
forma: 
 

1. Cumprimento das exigências legais, quais sejam, antecedentes 
criminais, experiência profissional, e formação superior. Os critérios 
de atendimento estão dispostos no sistema CADPREV.   

2. Os questionamentos aos candidatos são os que seguem:  
 

I.Como o candidato vê o Instituto da atualidade e o Instituto do 

futuro? 

II.Como integrante do Instituto quais os principais problemas e 

desafios que o candidato identifica? 

III.Como pretende o candidato enfrentar esses desafios? 

IV.Como será a relação com os colegiados, caso o candidato seja 

escolhido, em relação a autonomia e legitimidade dos conselhos e 

comitê? 

V.Como o candidato pretende compor o grupo diretivo do Instituto? 

VI.Quais CC´s deixarão os cargos? 

VII.Como candidato pretende estruturar o quadro de pessoal, pretende 

ampliar? De que forma? 

VIII.Como candidato se posiciona com relação ao clima organizacional, 

a enfrentamento de assédio moral, racismo? 

IX.O candidato tem projetos definidos para Instituto, já tem um plano 

de ação? 

X.O candidato pretende dar continuidade a projetos em andamento? 

Quais projetos? 
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XI.Qual a visão do candidato a respeito do credenciamento de 

profissionais ao Fundo de Assistência Médica, buscando a 

melhoria aos usuários, no que diz respeito a ampliação de 

atendimento à saúde? 

XII.Qual posicionamento do candidato quanto ao CRP, como 

enfrentará sua manutenção? 

XIII.Como o candidato conduzirá a política de investimentos? 

XIV.Qual compromisso do candidato diante da categoria de servidores? 

XV.Como o candidato se posiciona em relação aos temas propostos 

para alteração de PL´s, entre eles, remuneração dos colegiados, 

aposentadoria especial, quadro de servidores. 

 

Por fim, a palavra final de cada candidato de porquê ser escolhido para 
presidir o Instituto.  
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